
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo consiliare PDL
 

Modena 16/9/12

Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE URGENTE
Oggetto: Quanto costa ai contribuenti modenesi la fiction “Che Dio ci aiuti” che si 
sta girando in città?

Premesso che

è indubbiamente positivo che della nostra città si parli in televisione;

vorrei sapere

se  la  precedente  edizione  di  “Che  Dio  ci  aiuti”  ha  soddisfatto  gli  operatori  turistici 
modenesi;

se esistono delle risultanze statistiche al riguardo;

chiedo al Sindaco e alla Giunta

quanto è costato la volta scorsa e quanto questa volta portare a Modena la troupe della 
RAI;

se ritengono equo il rapporto fra il costo e i risultati;

come mai  l’anteprima delle  prime due puntate della  fiction,  che andrà in  onda dal  15 
dicembre, è stata presentata a Roma a pochi intimi anziché a Modena che ha fatto da 
location e ai modenesi che hanno fatto da involontarie comparse;

come mai si continua a mandare i modenesi in giro per il mondo (in questo caso a Roma) 
anziché far venire a Modena i cittadini del mondo;

perché  a  decidere  la  rappresentanza  modenese,  composta  spesso  dai  soliti  noti  che 
intempi di vacche madre viaggiano a spese della comunità, non è il Consiglio comunale, 
che dovrebbe essere investito  di  simili  questioni  non dopo ma prima e non dovrebbe 
esserne messo a conoscenza dalla stampa bensì dal sindaco. 

Il vice capogruppo del PDL

Sandro Bellei 

(Chiedo la diffusione a mezzo stampa) 


	Comune di Modena
	INTERROGAZIONE URGENTE
	chiedo al Sindaco e alla Giunta



